

Hospital van Buren y municipio porteño firman convenio para implementar programa de apoyo terapéutico con mascotas

El Hospital Carlos Van Buren y la Municipalidad de Valparaíso sellaron un convenio para implementar un piloto de Apoyo Terapéutico de Mascotas en Pacientes, con el objetivo de mejorar la calidad de vida y el bienestar emocional de los pacientes a través del vínculo con sus mascotas. Este innovador programa cuenta con el apoyo de la veterinaria municipal, lo que permitirá asegurar las condiciones sanitarias y de salud de los animales que participen en el proyecto.

La directora del Hospital Carlos Van Buren, Dafne Secul Tahan, expresó su entusiasmo por este hermoso proyecto y destacó la importancia del mismo en la salud mental y el bienestar de los pacientes. Señaló que el vínculo con las mascotas ha demostrado contribuir positivamente a la evolución de los pacientes, y se mostró emocionada por formar parte de esta iniciativa que sin duda beneficiará a numerosos pacientes.

Anuncio Patrocinado

La directiva sostuvo que ***“está absolutamente demostrado que beneficia en la evolución positiva de los pacientes. Así es que es un gran proyecto y estamos muy contentos de estar en esto. No sabemos cuántos pacientes se van a poder beneficiar con esto, porque tendremos que evaluar quiénes cumplen con los requisitos de tener una mascota que sea significativa para ellos y, por lo tanto, realizar la gestión para traerlos al hospital y acompañar a los usuarios en su recuperación”.***

Apoyo municipal

Por su parte, el alcalde Jorge Sharp enfatizó la importancia de la innovación en la salud pública y el impacto positivo que este programa tendrá en la comunidad que se encuentren en tratamiento en el hospital. La autoridad municipal señaló que ***“sanar a través del amor de las mascotas con las que tenemos un vínculo lleno de cariño, creo que es una excelente idea. Por eso, cuando el hospital Carlos Van Buren tocó nuestra puerta de la Dirección de Medio Ambiente, dijimos que sí y nos hicimos parte de este proyecto que estoy seguro, le va a cambiar la vida a niños, niñas, a jóvenes, adultos mayores, en su paso por el hospital y en su paso por los tratamientos que tengan que requerir para su recuperación”.***

Hospital van Buren y municipio porteño firman convenio para implementar programa de apoyo terapéutico con mascotas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Asimismo, resaltó la importancia de replicar este tipo de iniciativas no solo en la relación entre mascotas y personas, sino también involucrando al medio ambiente y al patrimonio ambiental de la ciudad.

Funcionamiento del programa

El Dr. Simón Rojas, subdirector médico del Hospital Carlos Van Buren, explicó el funcionamiento práctico del programa, detallando que los pacientes que tengan una mascota significativa para ellos serán seleccionados para participar. En caso de que la mascota no cumpla con los requisitos de salud necesarios, la municipalidad brindará apoyo para garantizar que la mascota esté en condiciones óptimas para participar en el programa.

El médico detalló que ***“un paciente que tenga una mascota que sea importante para él o ella, pasará por Rehabilitación, quienes harán la detección para gestionar su presencia en su recuperación. Si la mascota no cumple con algún requisito, desde el punto de vista de salud, que no tenga sus vacunas al día, por ejemplo, ahí contactamos a la municipalidad que va a apoyar para que tenga su carnet de mascota sana”.***

Hospital van Buren y municipio porteño firman convenio para implementar programa de apoyo terapéutico con mascotas

Beneficios

Carolina Bravo, coordinadora de Rehabilitación del Hospital Carlos Van Buren, resaltó los beneficios emocionales y físicos que este programa aportará a los pacientes, incluyendo el aumento del bienestar emocional, la mejora en la motricidad y la interacción positiva con el entorno.

La profesional comentó que ***“lo primero es el factor emocional. El reencuentro con un animal que es significativo para nosotros se manifiesta en un aumento del bienestar. También permite, desde los aspectos físicos, que entre en contacto, que aumente su motricidad, su conexión con el medio, su interacción y cómo percibe, tras la visita del animal, que las terapias tienen un enfoque en su persona”.***

El programa contempla la habilitación de un espacio específico en el hospital, con las condiciones sanitarias necesarias para recibir a las mascotas y permitir que estas participen en las sesiones terapéuticas junto a los pacientes. Se establecerán tiempos de visita controlados, con el objetivo de medir el impacto y los beneficios de esta intervención terapéutica.

Hospital van Buren y municipio porteño firman convenio para implementar programa de apoyo terapéutico con mascotas



y tú, ¿qué opinas?